



La Confédération Africaine de Football soutient que ces 23 stades suspendus ne respectent pas les nouvelles normes internationales.

L'instance faitière du football africain a rendu publique une liste des stades retenus pour les éliminatoires du mondial 2022 qui se jouera au Qatar.

L'on apprend que 56 stades avaient officiellement été présentés par différent pays. Après études et supervision, 23 stades de football sur le continent n'ont pas été homologué pour les prochains matchs de qualification de la coupe du monde.

La CAF a mis essentiellement un accent sur la pelouse avec gazon naturel ou synthétique dernière génération.

Les pays concernés par les suspensions sont le Mali, Libéria, Centrafrique, Namibie, Malawi, Sénégal, Burkina Faso, Burundi, Gambie, Eswatini, Sud Soudan, Somalie, Seychelles, Sao Tomé, Niger, Lesotho, Tchad, Érythrée, Malawi, Maurice, Réunion, Sierra Leone et Zanzibar.

Ces pays dont les stades ont été suspendus joueront leurs matchs dans des pays où des stades sont homologués.

Le Cameroun s'en sort bien avec 5 stades homologués et pourrait notamment être sollicité par ses voisins Centrafricain et Tchadien.

Par ailleurs, la CAF songerait à repousser les deux premières journées de qualification de juin à septembre, afin de trouver une solution. Pour l'instant 22 des 54 membres de la CAF ne peuvent accueillir de rencontres.